



Ministranten-Abschied am Samerberg

Beitrag

„Ich hoffe, euch hat der Ministrantendienst spüren lassen, dass es gut tut, mit Jesus unterwegs zu sein und Liturgie für die Gemeinde würdig zu gestalten!“, so verabschiedete Diakon Günter Schmitzberger am Dreikönigstag langjährige Minis aus dem Dienst:

Anna, Martina und Michael Stuffer, Johanna Wohlschlager, Johannes und Elisabeth Trinkl und Magdalena Estermann. Zusammen mit den Oberministrantinnen Miriam Huber und Katharina Griebel überreichte er die Urkunde und einen Kinogutschein. Mit einem kräftigen Applaus bestätigte die Kirchengemeinde ihre Wertschätzung des Ministrantendienstes. Ein besonderes „Vergelt`s Gott galt Magdalena Estermann, welche diese Aufgabe 17 Jahre lang machte, davon viele Jahre als Oberministrantin.

Foto: Vorne von links nach rechts : Martina Stuffer, Johannes Trinkl, Diakon Günter Schmitzberger, Johanna Wohlschlager, Magdalena Estermann, Anna Stuffer, Michael Stuffer, Katharina Griebel, Huber Miriam (nicht auf dem Bild Elisabeth Trinkl)

BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Samerberg
4. Törwang